
現場実習激励会   

５月３１日（水）   

高等部は来週からいよいよ現場実習・校内作業実習が始まり

ます。初めて現場実習を行う２年生は１週間、３年生は２週間

の予定で実際の企業や作業所等に行きます。 

午前中、その激励会を行いました。特に２年生は、やや緊張

した面持ちで、実習先・目標・意気込み等を話しました。 

午前中校長が出張のためいなかったため、２年生はさらに午

後から校長室を訪れ、抱負等を話してくれました。 

３年生は卒業後につながる、２年生は働くということを肌で

感じる実習になってくれれば願います。 

                     

 

                         

プール掃除 

５月３０日（火）   

放課後、職員でプール掃除を行いました。今日が、小学部の

職員で小プール、明日が中高の職員で大プールの掃除を行いま

す。 

１年使わなかったプール、苔が生えてヌルヌルで滑りそうう

になりながら…また、ちょっと気持ち悪いという足の裏の感触

に耐えながら、デッキブラシ等で汚れを落としました。 

真夏のような暑さ、職員からはこのままプールに入りたいと

いう声が、あちこちから聞こえました。 

 
                         



  

５月２７日（土） 

さわやかな、やや曇り空という絶好の日和の中、運動会が行われ

ました。開会式・準備体操に続き、高等部のリレーで競技が始まり

ました。午前中は各学部が競技種目を１種目と親子種目を１種目の

２種目を行いました。 

午後からは、全校での応援合戦、小中学部の「ミナモダンス」、

高等部の「竹取物～in谷汲」という谷汲らしい競技で全種目を終え、

整理体操・閉会式となりました。 

結果的に総合も応援も共に引き分けという近年まれにみる接戦

でした。このパワーを明日からの学習に活かしてほしいものです。 

また、保護者の皆様、後片付け等を含めありがとうございました。 

    

第５回いびがわハイキング 

ぎふ天空の里上ヶ流茶摘み           

５月２８日（日） 

岐阜のマチュプチこと、天空の里（茶畑）

上ヶ流（春日）で毎年行われている上ヶ流茶

の茶摘みが行われ、当校もその上ヶ流茶を使

用したクッキー等の販売を行いました。 

 

 

                    



またまたあいにくの空模  

５月２５日（木） 

昨日に引き続き、今日も雨８降る涼しさを感じる一日でし

た。雨と雨の間をぬって、練習している姿も見られましたが、

終日、運動会前にしては静かな１日でした。 

明日の午後からでよいので、何とか雨だけはあがってほし

いものです。 

 

 

 運動会の準備   

５月２６日（金） 

朝うち降っていた雨もお昼前には曇り空に変わり、予定通

り午後から明日の運動会の準備を行いました。運動場につい

ても、思っていたより水はけが良く、ほぼ予定していた準備

はできました。 

残りは明日の朝、頑張りたいと思います。 

ここ数日の雨で運動場での練習はできませんでしたが、明

日はきっと快晴、みんなこれまでの取り組みの成果を十二分

に出し切ってくれると思います。 

応援よろしくお願いします。 

 

 



高等部作業学習  

５月２３日（火）   

今週末の運動会に向けて、学部種目の練習・応援練習・係

の仕事と大忙しの高等部の生徒達ですが、もう一つ、作業学

習でも頑張っています。 

というのも、休日ですが下記の二日間、作業製品の販売を

行う予定でいるからです。                         

5/28(日)：天空の里上ヶ流の茶摘み 

（揖斐川町春日六合１４１７近辺） 

6/ 3(土)：ＯＫＢ森林共和国春祭り 

（揖斐川町日坂１５０９－１５） 

（揖斐高原スキー場ゲレンデ跡地） 

梅雨に入る前、ぜひぜひ自然を満喫してください。 

 

 

 

 

                    

 

 

 あいにくの空模 

５月２４日（水） 

昨日までとはうってかわっての曇り空。時おり小雨が落ち

るあいにくの天気となりました。お日様が出ていない分、少

し涼しく感じられましたが、今日の運動会全校練習は赤組：

体育館、白組：多目的室に分かれての応援練習となりました。 

運動会を間近に控え、応援団員、担当の先生と熱のこもっ

た練習・指導でした。ただ昨日までの暑さでない分、少し余

裕をもって行えていました。 

午後から、高等部１年生が「胸部Ｘ線検査」を受けました。

検診車を珍しそうに見ている生徒が何人かいました。 



 

 

運動会総練習   

５月１９日（金）   

今日は午前中、運動会の総練習がありました。風があり助

かりましたが、それでも快晴、気温がぐんぐん上がり、午前

中から運動場では３０度を超えていました。 

開閉会式、応援合戦、各学部種目の練習と運動会当日を思

わせる一生懸命さを感じました。 

これからしばらく暑い日が続きそうな気配なので、熱中症

等には十分に気を付けて、練習してほしいものです。 

                    

 

 

 

内科検診   

５月２２日（月）   

今日は午後から内科検診がありました。校医の西脇健太郎

先生に診ていただきました。西脇先生も子ども達も共に慣れ

ているということでしょうか。スムーズに検診を終えること

ができました。毎年のことながら、この時期の検診、ありが

とうございます。 

そして今日から校長室の入口に、小さなテルテル坊主が９

つ、運動場を見ています。週末のお天気が良くなるようにと

祈ってくれています。           

また、朝、裏山に子ザルが数匹いました。注意していきた

いと思います。                            

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 



 

 

運動会の学部練習  

５月１７日（水）   

各学部の種目練習も当日同様の大道具・小道具（？）を使

いながら、運動場での練習が本格的に始まりました。 

昨日の応援練習では、運動場の広さに戸惑っていた様子を

載せましたが、各種目練習ではその広さいっぱいに使って走

る姿が目につきました。 

力いっぱい、競技や演技に取り組んでいます。運動会当日

を、お楽しみに！。 

               
 

谷汲駅販売   

５月１８日（木）   

地域連携型作業製品販売として年間６回、旧名鉄谷汲駅で

作業製品の販売を行っています。一部、近隣農家から出され

た野菜等についても、委託され販売を行っています。 

自分達の作った作業製品をただ販売するだけでなく、勤労

観の育成や、コミュニケーション能力の育成、接客の態度や

マナーの向上を目指しています。 

次回は、７月１８日(火)10:00～12:00を予定しています。 

ぜひ、お越しください。 

    

 



 

ＭＳリーダーズ認証式  

５月１５日（月）   

ＭＳリーダーズの認証式がありました。揖斐警察所長様よ

り「ＭＳリーダーズ証」の交付をしていただきました。生徒

代表から、今年も地域の清掃活動等を頑張りたいとの決意表

明があり、揖斐警察署長様より、共に頑張りましょうと励ま

しのご挨拶をいただきました。 

地域への働きかけとともに、まずは自分自身の言動(マナ

ー)についての問いかけも忘れないでほしいと思いました。 

 

運動会の全校練習  

５月１６日（火）   

運動会の全校練習がありました。やはり練習の中心は応援。

ということで、今日初めて運動場で応援練習を行いました。 

各団の団長さんや応援団の生徒達は、これまでの室内での

声の響きと広い運動場での声の響き具合の違いや立ち位置の

感覚に戸惑いながら声を出していました。 

なかなか、思い通りにできないようでしたが、小学部の子

ども達にやさしく声掛けする姿はお兄さんという感じがしま

した。 

 



 

 

 

眼科検診   

５月１２日（金）   

午後から眼科検診がありました。校医の小森先生に来てい

ただき診ていただきました。特にひどいアレルギー等の子は

いないということで安心しました。 

まだまだ先のこと（？）ですが、６月後半からプールでの

学習も始ります。結膜炎等には、気を付けたいと思います。 

今日の２時間目も運動会の全校練習で応援の練習を行い

ました。応援団の生徒の必死さが伝わってきましたが、喉が

つぶれないかやや心配です。 

いびがわ健康福祉フェア  

５月１４日（日）   

上記の催しが揖斐川町地域交流センター「はなもも」であ

りました。手話や車椅子、心肺蘇生法等の参加・体験コーナ

ー・健康と福祉に関する相談コーナー。当校も作品展示をさ

せていただきましたが、町内の施設・団体や学校等の活動・

展示コーナー等がありました。 

体験コーナーでは、点字や手話の体験ができたり、木工作

品が作れたりしました。また駐車場では、手作りパンや施設

の製品などを販売する販売・屋台コーナーもありました。 

 



 

 

 

 

 

歯科検診（中学部）   

５月１０日（水）   

今週月曜日から始まった歯科検診も昨日、小学部、そして

今日、中学部ということで全児童生徒の検診が終わりました。 

学校歯科医の山下義実先生には、子ども達の口の中（歯）を

見るために様々な体勢になりながら見ていただきました。毎

年の事とは言いながら、本当にありがとうございます。 

 例年より少し、歯垢のある子が多いのではないかな？、と

も言われました。子ども達の歯磨き＋先生の仕上げ…頑張り

たいと思います。 

全校集会等  

５月１１日（木）   

５時間目、全校集会で風船バレーをやりました。全校集会

用の縦割りグループで行いましたが、みんな活き活きと活動

していました。優勝チームがもらった金メダルがとても立派

でした。 

６時間目は、高等部の生徒が運動会の係り会を行いまし

た。今年のテーマ「団結 ひとりひとりが主役」の横断幕を

作ったり、紅白のちり紙で花を作ったり、国旗・校旗の上げ

下げの練習をしたり・・・等々、目立たないことなのですが、

縁の下の力持ち、やっぱり生徒一人一人が主役でした。 



 

 

 

 

歯科検診（高等部）      

５月８日（月）   

待ちに待っていたゴールデン・ウィーク（５連休）も終わ

り、いよいよ今日から学校が始まりました。少し眠そうにし

ている子、遊びに行ってきたことを一生懸命に話そうとする

子など、それぞれのゴールデン・ウィークを楽しんだという

雰囲気が教室のあちこちにありました。 

午後から高等部の歯科検診がありました。落ち着いて口を

開け、診てもらうことができました。 

 

 

 

            

運動会全校練習  

５月９日（火）   

今日からいよいよ運動会の全校練習が始まりました。今日

はミナモ体操と応援の練習を行いました。 

後半の応援練習では、団長さんや応援団員の生徒が初めて

それぞれの団の児童生徒の前に立ちました。これまで、昼休

みに少しずつ練習をしてきた成果が出たのか、思っていたよ

りスムーズに練習に入ることができていました。 

運動会当日が楽しみです。 

 

 

 

 

            



 

 

 

昼休み  

５月１日（月） 

 昼休みに校舎を回ってみました。そうするといつもの生徒

昇降口だけでなく、多目的室等でも高等部の生徒の掃除をす

る姿を見ることができました。先生がいないところもありま

したが、皆、真面目に取り組んでいました。 

 こうした姿（力）が、将来の自立につながっていくのだろ

うと思いながら見ていました。 

 お疲れ様です。 

                     

ゴールデン・ウィーク   

５月２日（火）  

 明日からいよいよゴールデン・ウィーク（５連休）に入りま

す。教室を回った時に、どのよう過ごすのか尋ねてみました。

名古屋市科学館に行く人、近所のお祭りに行く人や友だちの

家の人とバーベキューが楽しみという人もいました。  

ゆっくりゴロゴロするという人もいましたが、とにかくリフ

レッシュできるといいですね。  

 ゴールデン・ウィークが終わるといよいよ運動会の練習が始

まりますよ 

                     


